



Baden, im Mai 2023

Liebe Mitglieder des SRRB

Mein heutiger Mitgliederbrief ist sehr kurz, enthält «nur» ein paar Einladungen zu den nächsten Anlässen.

Besonders zu empfehlen ist das **Klavierkonzert** in der Villa Boveri, das mein Sohn Stephan eigens für uns zusammengestellt hat und aufführt. Ich kann Ihnen damit ein besonderes Erlebnis versprechen.

Neu in unserem Angebot ist auf vielfachen Wunsch die Interessegruppe «**Spielen**», wie sie Karin Bleidissel bereits an der Mitgliederversammlung vorgestellt hat. Ich hoffe, dass diese gut aufgenommen wird.

Ein weiterer Leckerbissen wird die nächste **Exkursion** ins Kloster Muri sein, die uns weit in die Aargauer Geschichte führen wird.

Das neue Programm des **seniOrient** beinhaltet wiederum einige Filme, die viele von uns in Erinnerungen schwelgen lassen. Das Programm wird erst in nächster Zeit gedruckt vorliegen, wir werden es nach Möglichkeit mit unserem nächsten Aussand mitschicken.

Der **Plaudertisch** ist nicht eines unserer Angebote, aber vielleicht für den Einen oder die Andere von Ihnen eine willkommene Gelegenheit.

Ich wünsche Ihnen herzlich eine gute Lektüre, greifen Sie zu, wo Sie Lust dazu haben, und dann einen schönen Frühling und schon bald Fröhsommer,

mit herzlichem Gruss